

Articles du 4 décembre 2025

Judo express

Kaila Issoufi (-78 kg, SGS Judo) a décroché le bronze au Grand Slam d'Abu Dhabi (Emirats Arabes Unis) dimanche dernier. Les trois autres judokas essoniens engagés n'ont pas brillé. Sa partenaire de club, Léa Fontaine (+78kg) a été disqualifiée lors de son premier combat pour une morsure involontaire sur son adversaire. Astride Gneto (-52kg, FLAM 91) et Richard Vergnes (-60 kg, JC Chilly-Mazarin/Morangis) ont été battus au 2^e et 1^{er} tour.

JUDO

Le vice-champion olympique des moins de 60 kg, qui a rejoint le FLAM 91 en septembre dernier, dispute le Grand Slam de Tokyo ce samedi avec sa camarade de club Shirine Boukli (-48 kg). Sa première vraie compétition depuis les mondiaux de Budapest en juin dernier.

Une était spectatrice, l'autre était sur le tatami. Shirine Boukli et Luka Mkheidze ne sont pas passés inaperçus lors de la rencontre de Judo Pro League qui opposait leur club, le FLAM 91, au JC Chilly-Mazarin/Morangis, le mardi 25 novembre dernier. Les deux médaillés olympiques ont fait quelques selfies avec le public avant de s'envoler pour le Japon où il dispute ce week-end le Grand Slam de Tokyo avec sept autres judokas de l'équipe de France.

Si la triple championne d'Europe des moins de 48 kg avait déjà repris la compétition, fin septembre, au Grand Prix de Qingdao (Chine), où elle s'était classée 3^e, le vice-champion olympique des moins de 60 kg faisait son retour cinq mois après un championnat du monde décevant (éliminé dès le 3^e tour). « J'étais content de reprendre avec le club, devant les supporters, dans une salle pleine, appréciait Luka Mkheidze, qui aurait dû combattre au Grand Prix de Zagreb (Croatie), mi-novembre. Ce devait être ma compétition de reprise mais je me suis blessé au genou lors d'un stage. »

Un petit bobo sans gravité puisqu'il a pu s'aligner en Judo Pro League. Une première pour l'ancien sociétaire du PSG Judo. « C'est vraiment différent d'une compétition classique, a souligné le natif de Tbilissi (Géorgie). Même si j'ai gagné le combat, j'étais un peu frustré. J'aurais voulu faire d'autres matchs. Mais c'était super de combattre avec l'équipe, avec le club, on est vraiment soudé. »

De bonnes sensations pour son retour

Arrivé au FLAM 91 cet été pour se relancer, Luka Mkheidze a pris ses marques. « Je commence à connaître les différents athlètes. Ce que l'on met en place, c'est super. Ce soir (ndlr : mercredi), l'équipe a montré sa force. Il y a des jeunes et des moins jeunes. Avec Ibrahim (ndlr : Keita, -90 kg), je fais partie des anciens. C'est mon devoir de montrer l'exemple aux futures générations. Je suis très content de porter ce rôle. » Même s'il a mis un peu plus de trois minutes (sur cinq contre quatre lors des compétitions habituelles) pour dominer Sasha



Luka Mkheidze retrouve la compétition ce samedi au Grand Slam de Tokyo. ©IJF/Tamara Kulumbegashvili

Quentin par deux waza ari, le double médaillé olympique, qui aura 30 ans le 5 janvier, a assumé son statut et contribué au succès final de son club (7-3, lire le résumé sur le-republicain.fr). Mkheidze a par ailleurs ressenti de bonnes sensations. « Ça n'a pas été évident car cela faisait longtemps que je n'avais pas combattu, reconnaît-il. On n'a pas l'habitude de combattre aussi tard dans la semaine. Hier (ndlr : lundi), j'ai fait deux entraînements. Ce matin, j'étais encore à l'entraînement. J'ai donc enchaîné. Il y a forcément un peu de fatigue, mais ça fait partie du travail quand on est judoka de haut niveau. C'était intéressant pour moi de reprendre en Judo Pro League, ça m'a permis de disputer un match arbitré pour préparer les échéances à venir. » La première, c'est samedi dans le cadre du Grand Slam de Tokyo,

■ Aymeric Fourel